

EHPADs, la survie !

Les personnels des EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) se mobilisent depuis des mois pour dénoncer avec force leurs conditions de travail. Et l'impossibilité qui en résulte de prendre soin des personnes âgées accueillies : toilettes à la chaîne, repas expédiés, manque de temps pour tout et surtout pour l'essentiel : la relation et l'écoute.

Le récent mouvement de grève nationale du 30 janvier dans les EHPAD d'une ampleur et d'une unité syndicale inédite, soutenu par la population, témoigne du profond mal-être et de l'insupportable quotidien dans ces établissements. Cet insupportable quotidien est aussi celui de l'ensemble du secteur sanitaire et médico-social.

Pourquoi en est-on là ? Quelles solutions avancer ?

Le Comité ivryen pour la santé et l'hôpital public,
Attac, le Collectif de vigilance contre le racisme, le Comité de soutien aux Roms d'Ivry,
la Ligue des droits de l'homme, le Lieu d'accueil en soirée des jeunes majeurs, le
Secours populaire, Sud santé sociaux 94, l'UL-CGT, l'UL-Solidaires Paris 5e-13e/Ivry

**vous invitent à
une réunion information-débat**

Jeudi 12 avril 2018 à 20 h

Espace Robespierre salle 2
2 rue Robespierre, Ivry sur Seine
métro Mairie d'Ivry

***Avec la participation de personnels d'EHPAD,
d'une infirmière et d'un médecin gériatre hospitalier***